

# CONSEIL D'ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE DU NORD-OUEST

2<sup>e</sup> réunion régulière publique pour l'année scolaire 2023-2024

Procès-verbal de la 2<sup>e</sup> réunion régulière publique du Conseil d'éducation du District scolaire francophone du Nord-Ouest. La réunion s'est tenue le 11 octobre par Zoom via « Facebook Live » à compter de 19h00.

<u>Présences</u>: Conseillères et conseillers: Marie-Ève Rousseau, sous-district 1

Robert Levesque, sous-district 2 (Vice-président)

Francine Cyr, sous-district 3 (Présidente) Andrée Beaulieu-Sirois, sous-district 4

Hélène Laplante, sous-district 5 Steeve Savoie, sous-district 6 Mélanie Bois, sous-district 8

Directeur général : Luc Caron

Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin

Directeur de l'amélioration continue : Nelson Magoon

Directrice de la petite enfance : Danielle Michaud-Côté

Absences: Tania Godbout-Côté, sous-district 7

Amélie Gautreau, élève conseillère

Denise Laplante, adjointe de directions – DG, DSAF, DAC

# 1. Ouverture de la réunion – Bienvenue

Madame Francine Cyr souhaite la bienvenue à tous les membres ainsi qu'aux gens du public qui nous écoute sur « Facebook live ».

# 2. Points récurrents

# 2.1 <u>Lecture et adoption de l'ordre du jour</u>

# **Proposition #2023-10-01:**

Madame Andrée Beaulieu-Sirois propose l'adoption de l'ordre du jour tel que présenté. Madame Mélanie Bois appuie. ADOPTÉE.

# 2.2 <u>Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 13</u> septembre 2023

#### **Proposition #2023-10-02:**

Madame Hélène Laplante propose l'adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 13 septembre 2023 tel que présenté. Monsieur Robert Levesque appuie. ADOPTÉE.

# 2.2.1 <u>Suivi au procès-verbal de la réunion publique du 13 septembre 2023</u>

# 6.4 Demande Ville de la Vallée des Rivières

Le Conseil municipal de la Vallée des Rivières a fait parvenir une demande afin que les élèves du secondaire de la 9° à la 12° année seulement de la région de Ste-Anne puissent avoir le choix d'aller à l'école Grande-Rivière de St-Léonard ou à la Cité des Jeunes d'Edmundston. On demande également que le transport scolaire soit fourni aux élèves qui choisiront d'aller à l'EGR de St-Léonard. Ce qui n'est pas disponible présentement.

#### **Proposition #2023-10-03:**

Madame Andrée Beaulieu-Sirois propose que le CÉD rencontre les membres des CPAÉ des écoles Régionale Ste-Anne et Grande-Rivière afin d'avoir des discussions concernant la demande de la Ville de la Vallée des Rivières. Madame Mélanie Bois appuie. ADOPTÉE

#### 2.3 Correspondance

- Lettre adressée au Ministre Bill Hogan concernant l'adoption par le CÉD de la Politique 4.17 – Mise en œuvre de la Politique 713 – Orientation sexuelle et identité de genre;
- Lettre du Ministre Bill Hogan concernant la révision des limites des sous-districts;
- Lettre du Ministre Bill Hogan demandant des mesures correctives suite à l'adoption de la Politique 4.17 – Mise en œuvre de la Politique 713 – Orientation sexuelle et identité de genre par le CÉD du DSFNO;
- Lettre de Madame Lyne Marotte du MEDPE, demandant un représentant du CÉD au Comité consultatif provincial des programmes d'études et de l'évaluation étant donné que le mandat de Monsieur Robert Levesque expirera le 7 novembre prochain et ne peut pas être renouvelé;
- Lettre adressée au Ministre Bill Hogan en réponse à sa lettre du 18 septembre et l'informant que le DFSNO n'a pas l'intention de se conformer aux directives énoncées dans ladite lettre mais que le DSFNO a l'intention de respecter la Politique 713 tout en l'appliquant d'une manière conforme à la Charte canadienne des droits et libertés et aux lois du Nouveau-Brunswick;
- Lettre de Monsieur Hugues Beaulieu, registraire, demandant un représentant du CÉD à la Commission d'appel sur la reconnaissance des titres de compétence des enseignants étant donné que le mandat de Monsieur Steeve Savoie expirera le 16 décembre 2023.

#### 2.3.1 Suivi à la correspondance

 Lettre de Madame Lyne Marotte du MEDPE, demandant un représentant du CÉD au Comité consultatif provincial des programmes d'études et de l'évaluation étant donné que le mandat de Monsieur Robert Levesque expirera le 7 novembre prochain et ne peut pas être renouvelé.

#### **Proposition #2023-10-04:**

Monsieur Robert Levesque propose que Madame Francine Cyr siège comme représentante du CÉD au Comité consultatif provincial des programmes d'études et de l'évaluation (CCPPÉÉ).

Madame Hélène Laplante appuie. ADOPTÉE.

 Lettre de Monsieur Hugues Beaulieu, registraire, demandant un représentant du CÉD à la Commission d'appel sur la reconnaissance des titres de compétence des enseignants étant donné que le mandat de Monsieur Steeve Savoie expirera le 16 décembre 2023

#### Proposition #2023-10-05:

Madame Andrée Beaulieu-Sirois propose que Monsieur Steeve Savoie siège comme représentant du CÉD à la Commission d'appel sur la reconnaissance des titres de compétence des enseignants. Monsieur Robert Levesque appuie. ADOPTÉE.

 Lettre du Ministre Bill Hogan concernant la révision des limites des sous-districts.

#### **Proposition #2023-10-06:**

Madame Hélène Laplante propose l'adoption des limites des sous-districts proposées. Monsieur Steeve Savoie appuie. ADOPTÉE.

# 3. <u>Liens</u>

#### 3.1 Présentation – Secteur Petite enfance

Madame Danielle Michaud-Côté, directrice de la petite enfance présente les grandes lignes de son secteur pour l'année scolaire 2023-2024.

# 4. <u>Limites de la direction générale</u>

# 4.1 Rapport de la direction générale

#### 4.1.1 Ressources humaines

Lors de la dernière rencontre, je vous ai parlé des trois points de pressions dans notre système soient la banque de suppléants enseignants, concierges (surtout région d'Edmundston et Grand-Sault) et assistantes en éducation (surtout Restigouche). Depuis le 11 septembre, voici quelques statistiques :

- Concierges non remplacés : 27

- Assistantes en éducation non remplacées : 10

- Enseignants non remplacés : 4

Toutefois, depuis les deux dernières semaines nous voyons une diminution remarquable au niveau des concierges grâce au recrutement intensif des dernières semaines. Merci à l'équipe des ressources humaines pour tous les efforts. L'équipe a aussi établi un plan avec les écoles advenant un manque important dans nos écoles, qui pourrait mener à des fermetures d'écoles si la salubrité est en cause. Nos parents ont reçu des messages à cet effet visant à les préparer à cette possible éventualité.

Pour les assistantes en éducation, l'équipe des ressources humaines a passé 13 entrevues la semaine dernière. Le dossier est à suivre. En ce qui concerne les conducteurs, le remplacement va bien. On invite tous ceux qui songent à se joindre à l'équipe du DSFNO de vérifier les possibilités d'emploi sur notre site Web.

#### 4.1.2 Entente collective FENB

L'entente de principe a été ratifiée. Sans y aller trop en détails, je tiens à vous informer de deux éléments majeurs qui entreront en effet à partir de l'année scolaire 24-25, soient le rallongement de la journée scolaire pour les M-2 et l'ajout de temps de préparation pour les enseignants du primaire. Un comité sera mis en place cette année pour aligner notre personnel sur le contenu de l'heure supplémentaire pour nos petits. Le dossier est à suivre.

#### 4.1.3 Mise à jour – Sports/Études

L'initiative Sports/Études fut présentée aux directions d'écoles. Elles étaient ouvertes à l'initiative et sécurisées qu'un formulaire d'autorisation sera signé par les parents précisant leurs responsabilités et

celles de leur enfant car les élèves participants pourraient perdre jusqu'à 30 minutes d'apprentissage/2 fois par semaine. Elles étaient également rassurées que les responsables de l'initiative s'occupaient de la promotion, des inscriptions, etc. Nous avons rencontré les responsables de l'initiative pour leur préciser qu'il nous était impossible d'offrir le transport aux élèves participants mais que nous étions intéressés d'aller de l'avant.

On vous garde au courant sur l'évolution de l'initiative.

# 4.1.4 <u>Évaluations provinciales</u>

Le rapport provincial est maintenant disponible en ligne. En général, on constate que dans le secteur francophone, les résultats des élèves se sont améliorés dans deux des trois évaluations de lecture. Les résultats des évaluations de l'écriture se sont améliorés en septième année, mais détériorés en quatrième année. En ce qui concerne les évaluations des mathématiques, les résultats ont diminué légèrement en troisième année et en huitième année, mais se sont améliorés en sixième année. On vous invite de consulter ledit rapport.

# 4.1.5 Alimentation dans les écoles

Contrairement aux récentes annonces provinciales qui laissent sousentendre que toutes nos écoles recevront des aliments pour nos élèves pour les petits déjeuners, ce ne sont pas toutes nos écoles qui bénéficieront de ce programme. Les écoles participantes sont :

- CAHM
- St-Jacques
- Mgr-Mathieu-Mazerolle
- Communautaire Ernest-Lang
- Régionale St-Basile
- Grande-Rivière
- Communautaire Saint-Joseph

La façon dont ces écoles ont été choisies n'est toujours pas claire et nous espérons qu'éventuellement toutes nos écoles pourront bénéficier de ce partenariat avec Food Depot Alimentaire, telle que laisse entendre l'annonce.

#### 4.1.6 Rapport financier

Le rapport financier 23-24 sera discuté en novembre. Un déficit de plus de 2 millions est anticipé. Les points de pression majeurs sont :

- Suppléance;
- Financement classes alternatives;
- Inflation.

#### 5. Fins

# 5.1 Rapport de représentation de la présidente

Le rapport de la présidente est déposé dans le TEAMS du CÉD.

# 5.1.1 Suivi au rapport de représentation

Aucun.

# 5.2 Rapport de l'élève conseillère

L'élève conseillère, Amélie Gautreau, étant absente de la réunion, il n'y a pas de rapport à présenter.

# 5.3 Rapport des conseiller(ère)s

#### Marie-Ève Rousseau – sous-district 1

La rencontre du CPAÉ de l'école communautaire Ernest-Lang avait lieu le 28 septembre dernier.

Du côté du Centre d'apprentissage du Haut-Madawaska, la réunion du CPAÉ avait lieu le 3 octobre dernier.

Les deux directions d'écoles nous mentionnent leur enthousiasme face à l'intégration des capsules Moozoom et Minizoom, en appui à la santé mentale et au mieux-être de nos élèves. L'application québécoise fourni des capsules vidéo de scénarios de la vie quotidienne de nos jeunes. Cela semble grandement apprécié du personnel et des élèves qui s'y identifient et y trouvent des outils tels : la gestion de conflit, du stress, etc.

Le nouveau programme des petits déjeuners, offert par Food Dépôt alimentaire et la province, fut aussi accueilli avec grand enthousiasme. Nos cafétérias ont pu bénéficier d'appareils haut de gamme neufs, tels des réfrigérateurs et grille-pains rotatifs de style commercial. En cette période d'inflation, cette initiative est encore plus pertinente. Chaque élève du Haut-Madawaska a donc maintenant l'opportunité d'avoir le ventre plein pour débuter la journée, et ce sans stigmatisation puisque le programme est offert à tous.

Les parents ont aussi eu l'occasion de voir la nouvelle carte stratégique élaborée avec le district en lien avec nos finalités, c'est toujours intéressant de voir les discussions autour des apprentissages de nos élèves. Les directions ont aussi partagé les résultats du tableau de bord opérationnel, qui offre un visuel rapide sur les résultats souhaités et réalisés de nos apprenants.

Deux coups de cœur majeurs :

# **Communautaire Ernest-Lang**

Le programme de menuiserie de l'école, qui a bénéficié grandement du budget de 10000\$ offert par le gouvernement pour l'achat d'équipement neuf l'an dernier, profite maintenant des talents de l'ébéniste Guillaume Bernard. Voilà un beau programme en lien avec le développement des compétences. Bravo!

#### Centre d'apprentissage du Haut-Madawaska

Partout dans nos écoles nous encourageons les initiatives étudiantes, j'aimerais lever mon chapeau au comité « Assez, c'est assez! » une initiative des élèves pour dénoncer les situations d'intimidations. Bravo les élèves!

# o Robert Levesque – sous-district 2

#### Cité des Jeunes :

La rencontre du CPAÉ a eu lieu le 25 septembre lors de laquelle il y a eu élection de l'exécutif. Des discussions portant sur le plan MPA, code de vie. Il y aura une révision des critères et mérites pour les finissants. Une rencontre aura lieu le 16 octobre pour ce dossier. Il fut discussion aussi du stationnement et des choix de cours.

#### **Notre Dame:**

La rencontre du CPAÉ a eu lieu le 26 septembre. La prochaine rencontre aura lieu le 5 décembre prochain.

#### Francine Cyr – sous-district 3

# Régionale St-Basile :

Nous avons eu plusieurs chasseurs et chasseuses aujourd'hui lors de la Journée thème Chasseur/chasseuse! Cette journée avait pour but de reconnaître l'importance de la chasse dans les traditions et les coutumes de nos familles. La chasse fait partie de la culture régionale, acadienne, autochtone et canadienne. Connaissance de soi : L'élève accueille les diverses cultures de l'Acadie, de la francophonie et du monde.

Les élèves de 8e année ont participé à la marche en pieds de bas pour PRO jeunesse.

Plusieurs classes ont participé au concours de citrouilles de la Grande Grouille.

Dans le cadre de la journée Terry Fox (17 septembre) les élèves ont appris que Terry Fox accomplissait 42 km par jour pour faire le tour du Canada! Les élèves étaient bien impressionnés et ils ont décidé de se lancer un défi. Vendredi dernier, ceux-ci ont réussi à compléter 42 km de marche/course en mémoire de Terry Fox. Bravo pour ce beau défi qui favorise le développement des habitudes de vie saine et actives.

Grâce à la subvention « S'engager à découvrir le Canada », les élèves de la 6e à la 8e année ont eu la chance de faire la visite du site historique Fort Ingall. Les élèves ont eu la chance de vivre une expérience authentique d'apprentissage qu'ils pourront par la suite relier avec le programme d'études de sciences humaines. La visite permettra d'établir des liens entre des activités humaines et des éléments du territoire (habitat, modification du territoire, urbanisation, architecture publique, fortification, etc.) et découvrir des personnes qui ont marqué l'histoire du Canada et de la région. En plus, la visite touche la connaissance de soi - Je vis différentes activités culturelles qui valorisent la culture francophone et acadienne. Le bruit du canon était particulièrement impressionnant pour les élèves. Questionnez votre enfant!

L'ERSB a été choisie pour le dévoilement du programme du MÉDPE tel qu'annoncé par le Ministre Hogan le 29 septembre. Les élèves de toutes les écoles publiques du Nouveau-Brunswick auront accès à des aliments sains grâce à un partenariat élargi avec Food Depot Alimentaire.

#### **Communautaire St-Joseph:**

Plusieurs activités ont eu lieu ou auront lieu prochainement :

- 1er au 7 octobre : Semaine du mieux-être
- 6 octobre : Vente de smoothies au profit du conseil des élèves
- 31 octobre : Halloween (Les élèves pourront se déguiser mais ne doivent pas porter de masque, pas de maquillage et pas d'équipement)

- Veuillez noter que la pratique de confinement à l'école aura lieu le 11 octobre 2023 à 11h30. Vous devriez avoir reçu un communiqué d'information par l'intermédiaire de votre enfant. Si vous avez des questions, n'hésitez surtout pas.
- À l'école, nous avons une friperie pour dépanner les élèves. Pour que la friperie soit fonctionnelle à son plein potentiel, il nous manque certains articles. Si vous en avez que vous n'utilisé plus, vous pouvez les apporter à Mme Andréanne. Il manque des tuques, mitaines, bas pour enfants et adolescents et pantalons très petits.
- Cette semaine est la Semaine du Mieux-Être. Plusieurs activités auront lieu tout au long de la semaine. Merci à Mme Andréanne et à M. Dave pour la planification de cette belle semaine.
- Décoration de citrouille.
- Journée nationale de la vérité et la réconciliation.

#### **Saint-Jacques:**

Les élèves de 4e ont reçu de la très belle visite. M. François Lamontagne, Coordonnateur en éducation et développement écologique à la CSRNO - Commission de services régionaux Nord-Ouest est venu faire une présentation dont les 3RV. Le but est de préparer la visite du site d'enfouissement de Rivière-Verte dans quelques jours.

L'année dernière grâce à un financement du programme Artiste en milieu scolaire – Une école un artiste, un groupe d'élèves ont eu la chance de travailler sur un projet de mosaïque. Le tout a été réalisé avec l'artiste verrière Mme Guylaine Dufour et il peut maintenant être vu dans les fenêtres de la cafétéria. À cause de circonstance hors de notre contrôle, les élèves n'avaient pas pu aller visiter l'atelier de Mme Dufour. Elles ont pu le faire il y a quelques jours. Un gros merci Mme Guylaine pour votre grande générosité. Nous avons adoré notre escapade dans votre monde merveilleux !!!

Nous avons eu ce matin l'activité « Marchons vers l'école ». Bravo à tous pour votre belle participation.

Nous avons souligné d'une façon particulière aujourd'hui la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation.

Nous avons souligné comme il se doit la fin de notre SUPER BELLE AVENTURE du LIVRE-COURRIER d'été 2023. Une fête a été organisé à la bibliothèque. Nous voulons remercier tous nos bénévoles qui ont su guider nos élèves dans cette belle aventure de la lecture. C'est plus de 120 livres qui ont été lu.

Notre pique-nique de la rentrée portait bien son sous-titre « Beau temps, mauvais temps ». Il a débuté sous la pluie. Les parents et membres de la famille ont dû avec leurs enfants se rendre à la bibliothèque, à la cafétéria et au gymnase pour le dîner. Quelques minutes plus tard, dame nature a décidé de changer les choses et nous offrir un » soleil de plomb «. Bonne année scolaire 2023 -2024 à tous.

L'activité de levée de fonds du comité de parents, vente du calendrier, se mettra en branle prochainement.

#### <u>Andrée Beaulieu-Sirois – sous-district 4</u>

#### Mgr-Matthieu-Mazerolle:

À l'école, nous organisons des activités spéciales que nous appelons les "Vendredi Bizz". L'une de nos activités phares au cours de ces journées spéciales est la création d'une friperie gérée par nos élèves. Cette initiative a été conçue pour enseigner aux élèves des compétences précieuses tout en encourageant le recyclage et l'entreprenariat.

Les élèves sont encouragés à apporter des vêtements qu'ils ne portent plus à la maison. Ces vêtements sont triés et soigneusement sélectionnés pour la vente. Toutefois, les vêtements qui ne sont pas en état de vente sont utilisés de manière

créative. Nos élèves se transforment en de petits créateurs en fabriquant des accessoires tendances à partir de ces vêtements recyclés. Ces accessoires incluent des sacs, des trousses, des bandeaux, et bien d'autres choses encore.

L'une des caractéristiques les plus inspirantes de notre initiative est la contribution du club de l'âge d'or de notre communauté. Les membres de ce club viennent à l'école pour enseigner aux élèves les bases de la couture et de la confection. C'est une collaboration intergénérationnelle enrichissante qui favorise la transmission de compétences traditionnelles et renforce les liens entre les générations.

Au fil du temps, notre friperie est devenue un endroit où nos élèves peuvent apprendre, créer et s'engager dans une entreprise sociale. Les revenus générés par la vente des vêtements et des accessoires sont réinvestis dans des projets bénéfiques et nos élèves acquièrent une compréhension précieuse de la durabilité, de l'entrepreneuriat et de l'importance de redonner à la communauté. Les vendredi Bizz et notre friperie sont devenus une source de fierté pour notre école, encourageant l'innovation, la créativité et le sens des responsabilités chez nos élèves, tout en renforçant les liens intergénérationnels au sein de notre communauté.

#### **Grande-Rivière**:

La rencontre du CPAÉ a été reportée au 24 octobre par manque de participants. On encourage les parents de participer au CPAÉ.

#### Régionale Sainte-Anne:

La rencontre du CPAÉ a eu lieu le 25 septembre dernier.

#### Hélène Laplante – sous-district 5

#### Mgr-Martin:

La première rencontre du CPAÉ aura lieu demain. Toutefois, plusieurs activités ont eu lieu tel que le festival de la rentrée, la participation au Grand Rendez-Vous avec la création d'un vidéo et plusieurs journées spéciales pendant le mois.

#### PAJS:

La rencontre du CPAÉ de la PAJS aura lieu prochainement. Aujourd'hui avait lieu un projet d'école lors duquel tout les élèves sont en stage soit en milieu de travail, atelier de compétences ou des groupes d'enjeux. Ils pourront participer à ce projet à toutes les deux semaines d'ici Noël. Il y a eu aussi la journée des institution post-secondaires lors de laquelle les institutions sont présentes à l'école et les élèves ont pu voir les choix disponibles. Un groupe d'élèves a participé au colloque provincial de leadeurship scolaire à l'Odyssée de Moncton.

#### Steeve Savoie – sous-district 6

#### Marie-Gaétane:

Le thème de l'école Marie-Gaétane pour cette année est « J'explore le monde tout en apprenant ». Les activités tournent autour d'un pays attribué à chaque mois. Les élèves font des projets reliés à ce pays et les présentent à leurs confrères et consœurs de classe. Avec le contexte d'immigration actuel, c'est une très belle initiative de l'école. Le CPAÉ a eu sa première réunion avec une belle implication des parents. Le mandat du CPAÉ est de refaire la soirée des parents apprenants en février. Un festival de la rentrée a également eu lieu à l'école et s'est conclu avec un déjeuner en collaboration avec le Festival d'automne. Des élèves de l'école ont également participé au colloque provincial de leadeurship scolaire à l'Odyssée de Moncton.

#### Mélanie Bois – sous-district 8

#### **Polyvalente Thomas-Albert:**

Une première rencontre du CPAÉ a eu lieu le 25 septembre 2023 lors de laquelle il y a eu élection de l'exécutif. Des discussions ont eu lieu sur les activités de la rentrée et le plan de la prochaine année. La présidente du Conseil des étudiants, qui est en 12e année, présente à la réunion et nous partage sa constatation que

of D DV 44 + 1 2022 (2022 2024

les élèves de la 7e et 8e vont dehors durant les pauses. Alors que lorsqu'elle était en 7e et 8e année, les étudiants n'avaient pas tendance à aller dehors. Fait intéressant et positif alors qu'on vit dans l'air de l'informatique et des réseaux sociaux. Un pique-nique "Hot Dog" de la rentrée en lien avec le fait que les élèves semblent apprécier passer du temps à l'extérieur.

# Élémentaire Sacré-Cœur:

Une première rencontre a eu lieu le 26 septembre 2023 lors de laquelle il y a eu élection de l'exécutif et des discussions portant sur les activités à venir. Le comité la Gamme, une mini entreprise créée avec l'aide de l'enseignant de musique, monsieur Jean-Denis, englobe 3 volets multimédias. Le comité va amasser des dons pour moderniser leurs équipements afin qu'ils soient un peu plus à la fine pointe. Un lancement a été fait à la population pour des donations.

#### 5.4 FCÉNB

Monsieur Robert Levesque révise les grandes lignes du rapport de la FCÉNB qui est déposé dans le TEAMS du CÉD.

# 5.4.1 AGA FCÉNB 22 novembre 2023-5 délégué(e)s

#### **Proposition #2023-10-07:**

Madame Hélène Laplante propose que Mesdames Francine Cyr, Marie-Ève Rousseau, Hélène Laplante et Messieurs Robert Levesque et Steeve Savoie, soient délégués à l'AGA de la FCÉNB. Mesdames Mélanie Bois et Tania Godbout-Côté seront substituts. Monsieur Steeve Savoie appuie. ADOPTÉE.

#### 5.4.2 CA FCÉNB- 3 représentant(e)s

#### **Proposition #2023-10-08:**

Madame Mélanie Bois propose Mesdames Marie-Ève Rousseau, Francine Cyr et Monsieur Robert Levesque, à titre de représentants du CÉD-DSFNO au CA de la FCÉNB pour 2023-2024.

Madame Hélène Laplante appuie. ADOPTÉE

# 5.5 FNCSF

Monsieur Robert Levesque mentionne que le Congrès et l'AGA de la FNCSF aura lieu à Sudbury, Ontario du 26 au 28 octobre prochains.

# 5.6 Gouvernance

Des rencontres hebdomadaires portant sur la gouvernance ont toujours lieu.

# 6. <u>Processus de gouverne</u>

# 6.1 Représentant CÉD - CCPPÉÉ

Voir la correspondance.

# 6.2 Révision des limites des districts et sous-districts scolaires

Voir la correspondance.

# 7. Bilan

# 7.1 Autoévaluation de la réunion – sondage

Les membres sont invités à compléter le sondage en ligne.

# 7.2 Sujets à l'horizon

- Consultation du PLOÉ réunion de travail de novembre
- Mise à jour Dossier des nouveaux arrivants

#### 8. Levée de la réunion

Confirmé à la réunion du :	15 novembre 2023	
Luc Caron	Francine Cyr	
Secrétaire du Conseil d'éducation	Président de la réunion	